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PRO LOCO DI CIMAFERLE “dal 1967” 

15010 PONZONE (AL) 
 

 
Il giorno 18 di Agosto 2008 alle ore: 

 
ore 18,00  in prima convocazione 
ore 18,30  in seconda convocazione 
 
a seguito di regolare avviso di convocazione, nella Sede Sociale in Cimaferle si è tenuta 
la 
 

ASSEMBLEA GENERALE DEI SOCI 
 

PARTE ORDINARIA 
 

Ordine del giorno 
 
1) relazione del Presidente, 
 
2) relazione del tesoriere – bilancio esercizio 2007, - approvazione 

 
3) bilancio preventivo esercizio 2008 
 
4) varie ed eventuali 
 
5) discussione – interventi 

 
 

Presenti: il Consiglio di Amministrazione (assenti giustificati: Abbruzzese Michela, Zu-
nino Alberto) e il Presidente del Collegio Sindacale Rag. Gino Bianchi e il  Dott. Gianni 
Durando. 
 
Il Presidente constatata la regolare validità dell’Assemblea apre la seduta e passa ai pun-
ti indicati dall’Ordine del giorno: 
 
Il Presidente fa il punto sull’elezione del nuovo Consiglio facendo rilevare che il Presi-
dente Mascetti pur avendo rinunciato per motivi personali a restare parte attiva del Con-
siglio assume la carica di Presidente onorario, mentre il Segretario rimane affidato a 
Sergio Gradi. 
Il problema finanziario concernente il finanziamento Regionale per i lavori straOrdinari 
è stato completato, è stata accredita la seconda tranche del contributo a fondo perduto ed 
è pervenuta la lettera di Finpiemonte (indirizzata alla C.R. di Alessandria) che viene e-
rogato anche il contributo interessi sul mutuo decennale. 
 
Il Presidente invita l’Assemblea ad un minuto di raccoglimento in omaggio alla memo-
ria di Carlo Desirello, Gilfredo Fabbri e Marina Reguera. 
 
Il Tesoriere espone una ampia descrizione delle poste che compongono il bilancio 
dell’Esercizio 2007 (la documentazione è disponibile a richiesta). 
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in sintesi ha chiuso l’esercizio con i seguenti risultati: 
 
 
 residuo attivo esercizio 2006  € 10.053,12  
 
 esercizio 2007: 
   entrate :  €          89.925,35 
   uscite :      “          93.434,75 
   ----------------------------------------------------------------------------------- 
   Totali   €          99.978,47  €          93.434,75 
residuo attivo esercizio 2007      €    6.543,72 
   ------------------------------------------------------------------------------------------ 
      €            99.978,47  €            99.978,47 
                           ===================================================== 
 
Il Tesoriere accenna all’aggravio degli interessi dovuti per il mutuo che avranno caden-
za semestrale con il contributo del Comune. 

 
Messo ai voti dei presenti il Bilancio dell’Esercizio 2006 è stato approvato 
all’unanimità. 
 
Il Tesoriere illustra anche il Bilancio preventivo dell’Esercizio in corso che prevede un 
pareggio tra le cifre in entrata con quelle in uscita.  
 
In linea di massima di quanto previsto l’Assemblea approva. 
 
Lodovico Simone – domanda sulla condizione del terreno del campo di calcio.  Sui tor-
nei Piaggio risponde che manca nei Consiglieri chi se ne interessa si auspica in avvenire 
di risolvere questo problema. 
 
Sergio Gradi – sollecita un’azione promozionale per coinvolgere tutta la popolazione e 
di darsi da fare da parte di tutti i soci per organizzare le manifestazioni. 
 
Elde Bianchi – invita ad organizzare i tornei di calcio. 
 
Cecilia Garrè – sollecita la partecipazione e rileva la  frequentazione di quanti non si 
fanno soci. 
 
Giovanna Gradi – ripartire dai giovani perché rappresentano la forza dell’Associazione. 
organizzare un monitoraggio con un foglio intervista per conoscere i problemi. 
 
Francesco Simone – organizzare le manifestazioni con le forze interne evitando per il 
possibile il ricorso a spettacoli esterni -  mettere a disposizione e invogliare i soci le 
strutture ed operare con le iniziative proprie. 
 
Michele Abbruzzese – è  impegno della Pro Loco attirare pubblico esterno anche con 
spettacoli  per sviluppo turistico. 
 
Mariagrazia Barile -  coglie negli interventi un lato positivo e collaborativo dei Soci 
specialmente giovani. 
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PARTE STRAORDINARIA 

 
Ordine del giorno 

 
 
 1 –  Ratifica cooptazione Consiglieri e Sindaco, 
 
 2 –  Approvazione nuovo Statuto Sociale, 
 
 
Cooptazione dei nuovi Consiglieri  Lorenzo Ricci e Alessandro Grattarola. 
Il Sindaco  Marina Trinchero Silvestri. 
si approva all’unanimità 
 
Si legge e si approva all’unanimità il Nuovo Statuto Sociale il cui testo resta affisso di-
sponibile per la lettura approfondita di quanti lo desiderano.   

 
Non essendoci altro argomento, il Presidente ringrazia tutti gli intervenuti e alle ore 
19,45 chiude la seduta. 

 
 

Cimaferle,  18Agosto 2008 
 

 
Pro Loco di Cimaferle "dal 1967" 

Il Segretario:   Sergio Gradi 


